

„Bürgermeister“ sucht Familie

Spende an Lübbecker Tierheim / Hund zu vermitteln

■ **Lübecke** (nw). Bei den Empfängerinnen Karin Kleine und Britta Lohmeyer, sowie den Überbringern Christian Wenzel und Stefan Detert war die Freude anlässlich der Scheckübergabe gleichermaßen groß. Aus der Verlosungsaktion beim Immo-Forum 2011 waren durch Loseinnahmen insgesamt 624 Euro als Spendensumme erzielt worden, die nun dem Tierschutzverein Lübecke und Umgebung e. V. zugute kamen.

Tierische Freude herrschte auch bei „Bürgermeister“, der während der Fotoaufnahme

wahre Model-Qualitäten bewies: professionell, geduldig und teamfähig machte er einen sehr guten Job.

„Bürgermeister“ ist ein gutartiger, wachsamer Rüde, Labrador-Bobtail-Pointer-Mix, 7 Jahre alt, der sich über ein Zusammenleben mit einer Katze sehr freuen würde. Er hat ein gut ausgeprägtes Sozialverhalten und auch Kinder sind ihm in einem neuen Zuhause herzlich willkommen. Interessierte Familien können sich beim Tierheim Lübecke unter Tel. (0 57 41) 74 72, melden.



Gemeinsam für das Tierheim: (v.l.) Christian Wenzel, 1. Vorsitzender Stadtmaking Lübecke e.V., Karin Kleine, 1. Vorsitzende Tierschutzverein Lübecke und Umgebung e. V., „Bürgermeister“, Britta Lohmeyer, Leiterin des Tierheims Lübecke und Stefan Detert, Projektleiter Immo-Forum.